

# Aprobados los proyectos del plan FEADER para los años 2008 y 2009

Supondrán la inversión de 4,6 millones de euros en medio centenar de actuaciones

La Diputación Provincial aprobó en el pleno de ayer el programa de Desarrollo Rural FEADER para los dos próximos años. Conllevará inversiones que suman algo más de 4,6 millones de euros en 51 proyectos de mejora de vías públicas y alumbrado en municipios de la provincia y en la red de carreteras de la DPH. Además, la Corporación ratificó la concesión del premio Félix de Azara al biólogo argentino Julio Rafael Contreras.

J. ORÚS

**HUESCA.**- La Diputación Provincial aprobó ayer por unanimidad el programa de Desarrollo Rural FEADER para los dos próximos ejercicios. Supondrá una inversión total de 4.629.332 euros (en dos anualidades a partes iguales) en 51 proyectos para diversos municipios del Alto Aragón. Se destinan a intervenciones de mejora de vías públicas y servicios de alumbrado.

Las inversiones serán financiadas en un 50 por ciento por los fondos de la Unión Europea y en la otra mitad por la Corporación provincial y los ayuntamientos. Incluye también partidas para la mejora de vías públicas de la red de la Diputación.

Para 2008, están previstas 29 actuaciones, 19 propias de municipios y otras 10, en carreteras de la red provincial. Para el segundo ejercicio quedarán otras 220 obras: 15 en municipios y 7 en vías propias de la Diputación.



La Corporación provincial, en el pleno de ayer. VÍCTOR IBÁÑEZ

La presidenta de la Comisión de Obras y Cooperación, Margarita Pérez, señaló al final del pleno que el programa "es uno de los mejores instrumentos para atender y responder a las necesidades de los ayuntamientos del medio rural". "El objetivo último es que todos los municipios de la provincia puedan contar con unos servicios básicos que aporten calidad de vida a sus habitantes", agregó la diputada socialista.

Cabe señalar que los proyectos que forman parte del plan FEADER

serán incluidos próximamente en los planes de obras y servicios que anualmente aprueba la Corporación provincial.

El FEADER es una de las nuevas vías de ayudas establecidas por la Unión Europea para fomentar el desarrollo del medio rural.

**FÉLIX DE AZARA**

En la sesión de ayer, los diputados aprobaron también por unanimidad la concesión del décimo premio Félix de Azara al biólogo

argentino Julio Rafael Contreras en reconocimiento a la labor de investigación y difusión sobre la figura del erudito altoaragonés que da nombre a los galardones. También se han tenido en cuenta sus destacados trabajos en biología evolutiva y ecología animal. Precisamente, sus estudios en estos dos campos le despertaron el interés por Félix de Azara.

Este biólogo fue uno de los impulsores de las primeras jornadas azarianas que se celebraron entre Madrid y Huesca en 2005.

# Apoyo a la reivindicación sobre la N-260 con acuerdo de fondo y debate encontrado

El PP votó en contra de la propuesta por quedar modificada una suya previa

J.O.

**HUESCA.**- El pleno de la Diputación aprobó una propuesta de resolución en apoyo de la reivindicación de la Ribagorza -aunque general de la provincia- para solicitar que la administración central acometa con inmediatez la mejora de la N-260. La moción no contó con el voto favorable del grupo del PP, disconforme por que la coalición de gobierno (PSOE-PAR-CHA) hubiera enmendado su texto inicial, que quedó desustanciado a juicio de los populares.

En el fondo, hubo acuerdo sobre el apoyo a la reivindicación de la sociedad civil ribagorzana, aunque la coalición y los populares se enzarzaron en un cruce de reproches, más crudo entre socialistas y el PP. Los grupos de PSOE, PAR y CHA rechazaron de la

moción inicial (la del Partido Popular) que incluyera críticas a la gestión socialista en este asunto y al borrador de Presupuestos Generales del Estado para 2008 -que los populares consideran insuficiente para esta obra- y también que, en su parte resolutive, incluyera la moción la decisión de apoyar las enmiendas que se presentasen a los mismos con la carretera como objeto.

El equipo de gobierno argumentó que no se puede manifestar el apoyo a las enmiendas sin antes conocerlas. El portavoz popular, Antonio Romero, anunció que su partido las presentará para incrementar las partidas de 2008 para la N-260 que suman, según los datos que aportó, unos 5,2 millones de euros.

Los párrafos que incluían estas alusiones fueron suprimidos en las alternativas

de la coalición de gobierno y, finalmente, la propuesta aprobada fue la siguiente: "La Diputación Provincial de Huesca respalda la reivindicación de las instituciones y sociedad civil ribagorzana referente a la N-260, y solicita que se continúe agilizando la tramitación administrativa, técnica y medioambiental, para que sea posible acometer de forma inmediata la ejecución de la totalidad de los tramos"

Los portavoces socialista (Ramón Miranda), regionalista (José María Abarca) y nacionalista (José Torralba) encarecieron al popular (Antonio Romero) que reconsiderara su posición y que su grupo uniera su voto al resto de partidos. La propuesta de Romero fue, justamente, la contraria al pedir a los demás que se unieran a la moción inicial. No fue posible el acuerdo.

## Proyectos FEADER

### INVERSIONES 2008

- **Alcolea de Cinca.** Acondicionamiento exterior centro social y cultural: 110.000 euros.
- **Almunia de San Juan.** Calle Ariestolas: 100.000.
- **Antillón.** Pavimentación calle de San Juan: 60.000.
- **Aragüés del Puerto.** Urbanización de la calle Madre de Dios: 45.000.
- **Baldellou.** Pavimentación: 50.000.
- **Bárcabo.** Instalación alumbrado núcleo de Eripoll: 40.000.
- **Benabarre.** Urbanización calle Adyacente a calle Marquesa y aparcamiento público: 143.000.
- **Binaced.** Alumbrado público de Binaced y Valcarca: 120.000.
- **Biscarrués.** Pavimentación calle escuelas: 45.000.
- **Boltaña.** Urbanización calle de la Peña y conexiones con el casco antiguo: 151.889.
- **Estadilla.** renovación red de alumbrado público: 128.000.
- **Fiscal.** Pavimentación de la plaza: 80.000.
- **Fraga.** Mejora calle de San Gil (76.000) y de la calle del Barranco (78.000).
- **San Miguel de Cinca.** Instalación eléctrica baja tensión y alumbrado público de Santalectina: 73.000.
- **La Sotonera.** Mejoras en Bolea: 40.000.
- **Valfarta.** Pavimentación de caminos de acceso: 35.000.
- **Villanueva de Sigüenza.** Mejora de alumbrado público: 35.000.
- **Inversiones por 1.014.776 euros en carreteras de la DPH en Ansó, Bailo, Bisauri, Borau, Castejón de Sos, Ibieca, Jaca, Laspauüles, Montanuy, San Juan de Plan y Siétamo.**

### INVERSIONES 2009

- **Alberuela de Tubo.** urbanización de calles en Sodeto: 40.000.
- **Alfántega.** Urbanización del acceso a la plaza de la Iglesia: 30.000.
- **Binéfar.** Peatonalización plaza pladre Llanas: 240.000.
- **Castejón de Monegros.** Urbanización avenida doctor Vilarde-ll: 98.666.
- **Fonz.** Reurbanización calle de Francisco Corredera: 94.000.
- **Fraga.** Reposición de pavimentos en tres calles: 166.000.
- **El Grado.** Mejora calle Mayor: 72.000.
- **Grañén.** Pavimentación calles en Callén: 34.000.
- **Graus.** Reforma y pavimentación de calles: 200.000.
- **Hoz de Jaca.** Nuevo tramo muro de contención: 40.000.
- **Lanaja.** Urbanización de calles: 70.000.
- **Peralta de Calasanz.** Alumbrado público en avenida San José de Calasanz: 60.000.
- **Sabiñánigo.** Pavimentación y mejora calles en varios núcleos: 170.000.
- **Un millón de euros para carreteras en Aínsa, Foradada del Toscar, Graus, Loarre, El Pueyo de Aragón, Secastilla y Veracruz.**